
Die SPD-Fraktion bittet darum, einen Tagesordnungspunkt zu den 

Schulöffnungen im Regelbetrieb aufzunehmen, um die Problematik zu 
thematisieren. 

 
Von Seiten der Verwaltung wird vorgeschlagen, dass diese Thematik mit der 
SPD-Anfrage zur Schülerbeförderung im Rahmen von Corona behandelt wird. 


